

Parmi toutes les activités gratuites et les chantiers-jeunes proposés par le service municipal d'animation, se déroule actuellement un petit chantier-jeunes de 3 jours. Trois jeunes tomblainois (Jade Dartois, Olivia Jiritan et Joshua) sont ainsi mobilisés chaque jour de 9h30 à 12h pour une remise en peinture des buts du terrain de football Maurice Icard et de la boîte à livre située Place des Arts.

Les deux buts du terrain sont finis. Demain ils s'attaquent à la cabane à livre. L'ambiance est bonne, même s'ils ont été perturbés par de multiples orages... Une contrepartie sympa sera proposée à la fin de l'été pour tous les jeunes qui auront participé à ces chantiers-jeunes...

Autrement, de belles activités sont proposées et connaissent un certain succès auprès des jeunes tomblainois, aujourd'hui sortie vélo pour un groupe, et son et lumières Place Stanislas pour un autre groupe...

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 18 août 2023 16:40

